

PRE WORKSHOP



9 / 2

ダンスワークショップ

カラダの力、アタマの不思議

プラスチック容器をたたいてリズムにのって自己紹介。最初はちよつと恥ずかしそう…!



第3回は、9月2日「カラダの力、アタマの不思議」で、未就学の子どものいる8家族が参加するダンスワークショップでした。ダンサーのスイエインよしこさんと一緒に様々な音やリズムに合わせて、体を動かしました。



子どもたちを乗せてゴロゴロゴロゴロ波のり。「こんなこともできるんだ、お父さんかっこいい!」



「だるまさんが転んだ」の動物バージョン。「だるまさんが・・・イヌになった!」子どもの方が上手だね～



最後はみんなノリノリで、ダンス! ダンス! ダンス!

いろいろな楽器の音色を試してみ、そこから「かなしい音」「たのしい音」を探したよ



8 / 26

音楽ワークショップ

この世界に耳をすますと

第2回は8月26日、「この世界に耳をすますと」で高学年の子どもたち15人が参加してくれました。パーカッション奏者のりえこさんの準備した様々な楽器や雑貨で『ヘンゼルとグレーテル』の物語に効果音やメロディーをつけてみました。



音当てクイズ「これ、何の音?」。ラップの芯でこんな音が出るなんて、初めて知った!



『ヘンゼルとグレーテル』の物語を、みんなが考えた効果音で演出。森を歩く音、刃物を研ぐ音、みんなの工夫がいっぱい

8 / 18

アートワークショップ

物語のはじまりはじまり



まずは荒井良二さんの絵本『トントンドア』を読んで…



第1回は8月18日「物語のはじまりはじまり」で低学年の子どもたち16人が参加してくれました。グラフィックデザイナーのさばこさんの指導で段ボールに「トビラ」をつくり、絵の具や布、色紙などを使って、箱の中に自分の物語を描きました。



最初につくるのは、トビラ。真っ白い箱の前に「どんなトビラにしようかな」と思案顔



次に箱の中にトビラのむこうの物語の世界をつくったよ。人工芝を草原にしたり、白い綿で雲をつくったり、みんな自分の物語づくりに夢中